



文責：柳澤(教頭)

令和7年(2025年)2月7日 No.10

寒い日が続いますが、1・2年生は次年度に向けての取り組みが始まり、3年生は進路に向けて毎日頑張っています。三学期もいつの間にか2月に入り、残りの登校日数も30日ほどとなりました。1日1日を大切に共に学んでいきたいと思います。

中学校説明会

令和7年1月31日、「中学校説明会」がありました。6年生への説明は1年生が行いました。この会に向けて1年生は今年1年間を通して学んできたことをもとに準備を進めてきました。当日は、学年合唱と一中の学習や生活の様子について紹介しました。会の中で、精一杯歌声を届ける姿、仲間と協力してスライドを用いて説明したり、英語で部活動について紹介したりする姿がとても頼もしく、先輩となっていく意識が高いことがうかがえました。

また、6年生は、中学校の授業を実際に体験しました。理科の実験や数学的活動等に意欲的に取り組む姿が印象的でした。中学校生活について興味・関心を高めてもらえる機会となったと思います。4月から共に学ぶことができることが楽しみになる1日でした。



- 準備を進める中でいよいよ先輩になるという実感が少しずつわいてきました。6年生のみんなが中学校生活を楽しみに迎えられるよう頑張ることができました。
- 学年合唱を100%の力で歌いました。来年度は先輩になるのでいろいろなことに積極的に取り組んでいきたいです。
- よかった部分やまだ改善できたような部分もあり、新1年生へ説明が伝わったか心配な気持ちもありました。しかし、完璧に至らなくともこの機会でのことを別の機会で生かし、さらによいものに繋げられるよう、よかった点や課題点をそれぞれ忘れないようにしたいです。

連絡

○今週に入り寒い日が続いていることもあり、ほけんだよりやオクレンジャー等でお知らせしておりますとおり、体調を崩すお子さんが多くなってきました。引き続き感染症拡大防止に向けてご理解・ご協力をお願いいたします。なお、気になる症状がありましたら医療機関の受診をお願いいたします。

○延長部活終了後のお車によるお子さんのお迎えについて、生徒の安全を守ることや周辺道路の渋滞を防ぐ観点から、下記3点についてご確認いただきご協力ををお願いいたします。(オクレンジャー再掲)
①お車の移動は一方通行でお願いします。

お迎えの際、お車は正面入口からお入りください。お帰りの際は、保健室・アリーナ前を通り、校庭とケーズデンキの間の道を通行していただくようお願いします。

なお、毎週火曜日、金曜日の18時20分までは陸上競技部が保健室・アリーナ前の道路で練習をしています。通行の際には十分気を付けていただきますようお願いします。

②ロータリー周辺への駐停車はご遠慮ください。

ロータリー付近は生徒が通行しています。駐停車した車の影となり生徒の姿を確認しにくい状況となっています。生徒の安全を確保できるようご協力ををお願いします。

③お車はテニスコート横の駐車場へ駐車してください。

